
 

  
PROCÈS-VERBAL 

 

de la séance du conseil d’établissement 

tenue le 30 avril 2024 

à 18h30 à l’école Marie-Reine, 976 rue de Caen, Sherbrooke 

 

 

  Étaient présents : Mmes Annie Bégin MM Noorullah Noory 

  Catherine Chénard            Zsombor Gyorfi 

  Carmen Gagné            Francis Labbé 

  Vicky Grenier            Andrew Ratelle-Thibault 

  Linda Pagé            

  Caroline Rodrigue  

 

  Étaient absents : Mme Vicky Dubuc M Luciano Martin Ayala Valani 

 

 

1. Mot de bienvenue.  

 

2. Nomination d’une secrétaire. 

Francis Labbé sera le secrétaire pour la rencontre. 

 

3. Quorum à vérifier 

Il y a quorum. 

 

4. Adoption de l’ordre du jour  

Modification à l’ordre du jour. Ajout au point 10 : Organisation scolaire. 

Proposé par Zsombor Gyorfi et appuyé par Caroline Rodrigue. 

 

5. Approbation du procès-verbal du 12 mars 2024  

Proposé par Zsombor Gyorfi et appuyé par Caroline Rodrigue. 

 

6. Suivi au procès-verbal  

7.  

6.1 Consultation sur les critères de sélection 

      Proposition de faire une rencontre extraordinaire le 14 mai 2024 

 

6.2 Agrandissement de l’école 

Les travaux avancent bien. Les achats sont faits et il reste à acheter le mobilier pour    

l’espace collaboratif 

 

6.3 Photos scolaires 

Un parent s’est chargé de contacter Madame Julye Fortier pour les photos des finissants. 

Elle sera aussi contactée pour les photos 2024-2025. 

 

 



 

8. Parole au public 

Pas de public. 

 

9. Courrier de la présidence 

Pas de courrier 

 

10. Retour sur la rencontre des présidents du CÉ du 21 mars 2024 et critères de sélection de 

la direction d’établissement 

Rappel sur les formations obligatoires des membres du CÉ. Plusieurs vidéos sont disponibles 

sur la plateforme du ministère de l’Éducation. Il est de la responsabilité des membres de 

s’assurer d’être bien formé. 

 

11. Organisation scolaire 

Mme Linda Pagé présente les projections de l’organisation scolaire pour l’an prochain. 

Préscolaire : Encore incertain. 

1re année : Deux classes (20 + 10) 

2e année : Deux classes (20+12) 

3e année : Deux classes 

4e année : Deux classes (20+12) 

5e année : Deux classes (20+20) 

5e-6e année : Une classe (11 6e + 6 5e) 

6e année : Une classe  

 

12. Suivi du budget 

Plusieurs dépenses ont déjà été complétées et il reste quelques postes budgétaires à dépenser. 

Des libérations sont prévues pour les mesures dédiées qui n’ont pas encore été touchées. 

 

13. Fournitures et matériel scolaire / frais aux parents 

Présentation des listes de fournitures scolaires 2024-2025.   

Proposé par Zsombor Gyorfi et appuyé par Andrew Ratelle-Thibault. 

 

14. Approuver le temps alloué à chaque matière obligatoire ou à option (grilles-matières en 

vue de la prochaine année scolaire (LIP, art. 86) 

Proposé par Vicky Grenier et appuyé par Andrew Ratelle-Thibault. 

 

15. Approuver l’enrichissement ou l’adaptation des programmes (LIP, art. 85) / Projet de 

semestrialisation en éducation physique, anglais, musique; 

 

14.1 Projet de semetrialisation 

  Pour les matières éducation physique, musique et anglais 

 

14.2 Proposition de poursuivre les demis-années pour musique et anglais 

       Plusieurs données démontrent les bienfaits de cette méthode. 

 

14.3 Proposition pour l’éducation physique 

        Aucune note pour le premier bulletin (sorties et activités) 

        Bulletin en deux blocs seulement (40%/60%) 



 

 

 

16. Approbation des normes et modalités d’évaluation des apprentissages, en vue de la 

prochaine année scolaire (LIP, art. 96.15 (4°) et 110.12 (3°)) [la direction d’école informe 

régulièrement le CÉ, selon 96.13 (4°)]; 

Mme Linda Pagé présente les normes et modalités pour tous les niveaux, sauf pour la 

maternelle 4 ans. 

Proposé par Vicky Grenier et appuyé par Andrew Ratelle-Thibault. 

 

17. Calendrier scolaire 2024-2025 

La première rencontre de parents aura lieu le 11 septembre 2024 et l’assemblée générale aura 

lieu le 18 septembre 2024. 

 

18. Service de garde 

La journée pédagogique du 17 mai sera sous le thème «Survivor». La journée pédagogique 

suivante sera le 7 juin et le thème n’a pas encore été décidé. 

 

19. Rapport des délégués aux comités du CSSRS; 

Révision des bassins. 

Modifications pour les services de garde. 

Modifications pour le transport scolaire. 

Formations dans les écoles. 

 

20. Informations des comités; 

Reporté à la prochaine rencontre.  

 

21. Approbation les activités et sorties culturelles, éducatives et sportives 

Approuvé par Andrew Ratelle-Thibault et appuyé par Vicky Grenier.  

 

22. Discussion sujr  les liens et attendres du Conseil d’établissement face à la Fondation de 

l’école; 

Reporté à la prochaine rencontre. 

 

23. Levée de l’assemblée (prochaine rencontre le 11 juin 2024) 

L’assemblée est levée à 20h44 par Carmen Gagné. 

 

 

Toute décision du Conseil d’établissement doit être prise dans le meilleur intérêt de l’élève. 

 

 

  

 

 

 

Vicky Grenier      Linda Pagé 

Présidente       Directrice 
 


